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2020-2021年度 ガバナー
花巻南ロータリークラブ 伊藤 智仁

（株式会社 プレスアート）

［表紙写真提供］

「あじさい寺」の愛称で親しまれる資福寺

は、約1200株のアジサイから竹林まで美し

い庭園が参拝者を楽しませている。

都会の喧騒を離れて心静まる時間を過ご

してみては。
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　RI第2520地区の地区大会が4月19日、20日、21日の三
日間の日程で開催されました。開催にあたりましては、
地区内外及び韓国ソウルRI第3640地区からも多くのご
来賓に参加して頂き、盛会に開催することができまし
た。ご参加ご協力して頂いた全ての皆様に感謝申し上
げます。
　今大会のテーマは「希望の苗を植えていこう～Let’s 
go plant a seeding of HOPE～」といたしました。
　私は公式訪問で地区会員の皆様とお会いし、お話を
している中で、ロータリアンの皆様の迷いを感じまし
た。それは国際ロータリーが向かおうとしている方向で
あり、当地区として向かう方向であり、クラブやロータリ
アンの皆様個人個人が向かう方向でありました。
　例えばRIは現代のITを駆使してMy Rotaryの活用を
推進しようとしていますが、それに対して何となく障壁を
感じ、今一歩踏み出せない方。例えば当地区の姉妹地
区である韓国ソウルのRI第3640地区との交流に対して
迷いや疑問を持っている方。例えば内心では活発に楽し
く活動したいと思っているものの、会員増強はままなら
ず、例会や奉仕活動は例年通りで、どうしていいのか悩
んでいる方等々です。
　この度RI会長代理としてRI第2720地区パストガバ
ナーの永田壮一様からはRIの現況やこれからロータリー
が向かっていく方向についてお話しして頂きました。RI

第3640地区との交流に関しては、その基となる姉妹地
区としての締結文書を皆様のクラブに配信させて頂き、
このような国際交流・親善が平和を願うロータリーの重
要な役割であるとの考え方で地区国際奉仕委員会の皆
様のご尽力を賜りながら歓迎いたしました。そしてRI第
2800地区パストガバナーの鈴木一作様には「今こそクラ
ブ奉仕を ～What is Rotary～」というテーマで、もう一
度ロータリアンである誇り、例会の大切さ、親睦の意
味、ロータリーの楽しみ方を語って頂きました。
　今のロータリーはこれまでのロータリーを基盤として
成り立っており、例会の大切さ、クラブ奉仕の大切さ、
四つのテストの意味を考え、これからのロータリーに繋
げていくきっかけとなる地区大会にしたいと、このプロ
グラムを考えました。
　参加された皆様、いかがだったでしょうか？
　今地区大会に参加された皆様の迷いや疑問が一つ
でも取り除かれ、ロータリー活動の”希望の苗”を見つ
けられたとしたら幸いに存じます。
　結びになりますが、参加された皆様、ご協力ご尽力い
ただいた全ての皆様に改めて深く感謝申し上げ、地区
大会の報告とさせて頂きます。

～地区大会でお伝えしたかったこと～

国際ロータリー第2520地区
2023-2024年度ガバナー

Akimasa Mor ikawa森川 昭正
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「私が歩んできたロータリーとこれからのロータリー」
パストガバナーからのメッセージを掲載致しました。

　近年、世界の情勢も情報化社会も急速に変化している中、ロータ
リーにつきましても同様のことが言えるのかと思います。当地区の
ロータリアンの皆様におかれましては、それぞれロータリーについて
考え、それぞれの奉仕活動にご尽力されていることと思いますが、
一方でその急激な変化から、ややもするとロータリー活動において
迷いが生じている会員の方 も々いらっしゃるかと思います。
　そこでこの度、パストガバナーの皆様からRI第2520地区の会員

の皆様への道標として「私が歩んできたロータリーとこれからのロー
タリー」というテーマで寄稿をお願い致しました。内容につきまして
は、ガバナー就任時に重点を置いていたこと、良かったことや苦労し
たことなどのエピソード、また、近年のロータリーについて考えること、
ロータリアンに対するエールなどで地区ロータリアンの皆様を元気づ
けて頂ける様にお願い致しました。
　パストガバナーの皆様、ありがとうございました。

（2023‐2024年度ガバナー 森川 昭正）

2021-2022年度 ガバナー

Shun ich i  Suzuk i鈴木  俊一

私が歩んできたロータリーとこれからのロータリー

　私がロータリークラブと関わり始めたのは、当時の新世代奉仕
委員会、現在の青少年奉仕委員会の奉仕活動でした。私が奉仕
したわけではなく奉仕される側として、ローターアクトクラブで、
お世話になったことがきっかけでした。20数年後に仙台南ロータ
リークラブへ入会しましたら、面識のある方々が既にクラブの理事
メンバーとして活躍されており、親睦行事や会員の皆様のおかげ
もありまして、私はすぐに馴染んでしまいました。青少年奉仕の経
緯がありましたので、入会してから間もなく地区の青少年奉仕活
動の一員として参加致しました。RYLAやRAC又はIACの大会
で、開催地の提唱クラブと友情の輪を広げ、地区内の各委員とも
親しく交流いただき、他クラブの幹事や会長からご指導もいただ
きました。そして、その友情の輪に支えられて地区ガバナーに就任
することが出来ました。
　私がガバナーに就任した年度は新型コロナウィルスに振りまわ
された年度でもあります。前々年度からコロナが侵食し始めて、
世界中の人々の社会生活は根底から覆されてしまい、我々の奉仕
活動も同様に混乱させられました。ガバナーの研修・国際会議は
アメリカのオーランドで開催される予定でしたが、感染予防のた
めに、世界中の同期ガバナーたちとネット環境のzoomシステムを
利用した会議に参加して研修を受講しました。残念ですが世界中
の仲間と直接お会いした上で、意見交換する機会はありませんで
した。地区内の活動におきましても影響は深刻でした。各クラブ
では例会や奉仕活動を休まざるを得ず、地区の予定行事の多くも
中止を余儀なくされました。
　しかしながら、ディスタンスを守って従来からの例会を開催し

たクラブやzoom等で情報交換をしたクラブもあったようです。
先人のロータリアンは、これまで様々な工夫の中でロータリー活動
を継続してまいりました。ロータリークラブは1905年にアメリカ合
衆国のシカゴで設立以来たくさんの変化を遂げております。当初
は会員資格として、男性の会員だけを認めていましたが、1989年
の規程審議会からRI定款が変更されて、今では地区内でも女性
の会員は増加傾向にあります。また、一業種一名のルールも緩和
されました。
　例会につきましては、以前は出席率がチェックされて、欠席前後
の２週間以内にメイクアップの必要がありましたが、現在は年度
中でも認められるルールになっています。
　組織には時代に合わせた変化が必要です。『不易流行』です。
奉仕の精神や友情と平和への思いは、これからのロータリーにも
大切な事です。加えまして近年は、ロータリーの最優先事項DEI
として、多様性 (Diversity)だけではなく、公平性（Equity）や開
放性 (Inclusion)も問われております。これからのロータリーは、各
クラブの運営の多様性を伸ばすことが大切です。そしてクラブの
発展や個人の幸福を目指さなければなりません。
　私は次年度に地区の会員増強・戦略計画委員会で活動させて
いただく予定ですが、地区内のクラブ皆様には、長期的な観点か
ら、クラブ運営・奉仕活動をお願いしたいと考えております。日常
的な奉仕活動として、親睦・奉仕の心・高潔性・リーダーシップ・
が備わって、国際奉仕などによってもイメージが向上して、地域社
会から認知されることが出来れば、おのずと会員の増強へつなが
ると確信いたします。
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2023年   8月号

2023年   9月号

2023年 10月号

2023年 11月号

2023年 12月号

2024年   1月号

白倉義則パスト・伊藤大亜パスト　

皆川清パスト・菊地弘尚パスト　　

小川惇パスト・桑原茂パスト　　  

笠井昭彦パスト・八谷郁夫パスト  

笹氣光祚パスト 

菅原一博パスト・小野寺則雄パスト 

2024年   2月号

2024年   3月号

2024年   4月号

2024年   5月号

2024年   6月号

松良千廣パスト・山口淑子パスト    

菅原裕典パスト・濱守豊秋パスト    

藤﨑三郎助パスト・田中堯史パスト 

鈴木賢パスト・伊藤智仁パスト        

鈴木俊一パスト・天沼久純パスト

パストガバナーからのメッセージ掲載

　4月20、21日の地区大会に参加してきました。森川ガ
バナーはじめホストクラブ、ガバナー事務所、関係各位
の皆様には大変お疲れさまでした。
　私の年度では、地区大会を11月開催とし、地区大会
では表彰プログラムを行いませんでしたので、森川ガバ
ナー年度の地区大会で表彰者を紹介させていただきま
した。
　これまでは、7月から翌年2月までという年度途中の
期間を対象にして地区大会の表彰をすることが多かった
のですが、他地区の地区大会では前年度の表彰を実施
しているところが多く、それらも参考にして森川ガバ
ナー年度の地区大会では天沼年度の表彰を行いました。
　私は、そもそも不真面目なロータリアンです。地区出
向の経験もなく、会員交流と宴会を楽しみに活動してい
たぐうたら会員でした。そんな私を、ガバナーに推挙して
くださった白倉義則パストガバナー、田中堯史パストガ
バナーには大変感謝しております。
　私の年度は、コロナ感染が終息に向かい始めたばか
りの頃でしたので、閉塞した社会の中でしばらくできな
かった会員交流に主眼を置きました。公式訪問はとにか
く対面で、可能な限り、懇親会を開いていただきました。

　案の定、年度がスタートしてすぐに私はコロナに罹患
してしまいましたが、なんとか全クラブの公式訪問を実
施しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
　ガバナー月信の紙媒体の廃止については、反対の意
見も多くいただきましたが、森川ガバナー年度以降も継
続していくことが予定されています。動画配信も含めた
新しい形も検討しています。引き続きご協力のほど、何
卒お願いいたします。
　同期のガバナーとも大いに交流させて頂きました。
特に、第2830地区（青森）、第2530地区（福島）、
第2820地区（茨城）と災害時に連携を図る『友好地区
覚書』を締結できたことは、今後の活動の励みになりま
す。お互いの地区大会に参加し、引き続き連携の確認を
行うことになっています。
　最後に、ガバナー年度でできなかったことがあります。
インターアクトクラブとローターアクトクラブの活性化で
す。課題を残したままで責任を感じています。特に、岩
手地区の課題が残っていますので、新ローターアクトク
ラブ創設に向けてこれからも頑張っていきたいと思って
います。皆様のご協力をお願いいたします。

私が歩んできたロータリーとこれからのロータリー
～ 2022-2023年度お世話になりました ～

2022-2023年度 ガバナー

Hisazumi  Amanuma天沼  久純
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　親睦はクラブ内活動で重要な要素です。このこと
について私が感じるロータリー感で話題を進めます。
ロータリーは職業人の集まりです。それぞれの職業
が社会に役立つものになれば社会をより平和で幸せ
なものにするはずです。これには各社の切磋琢磨が
求められますがライバルの集まりでは、良いことも悪
いこともなかなか本音で話し合えません。今から百
十年以上も前にそれを可能にしようとしたのがロータ
リーです。昨今は社会が複雑になり職業に明確な垣
根がなくなりました。したがって、一業種一人の制限
もなくなりました。競争関係に無い仲間から様々な
知恵を得て自身を成長させること、自分の考えや経験
を披露して仲間の成長に寄与すること、これがクラブ
奉仕の発端と感じています。本年度のクラブ奉仕委
員長として先般の地区大会に先立って行った委員会
報告でのストーリです。ケンタッキーフライドチキンで
有名なカーネルサンダースの人形にロータリーバッチ
がついているのは有名です。彼は40種を超える職業

に関わり65歳で全財産を失いながらも70歳になって
世界で最初のフランチャイズチェーンを作りました。
ロータリークラブにはチャーターメンバーとして30歳
で入会しております。4つのテストをはじめとするロー
タリー哲学、仲間から得られる経営や店のレシピな
ど沢山の知識や経験談か晩年の成功に繋がったは
ずです。そのことが単衣に店先の人形にバッチを付
けるほど、ロータリーに惚れ込み、クラブの会合も楽
しく感謝の念にたえない行為として現れたものと思
います。余談ですが通常は自社バッチが関の山で
しょう。本題に戻します。要するに、クラブに於ける
親睦の意味は、単に居心地良く楽しいということで
は無く、仲間同士の関りが、公私ともに為になって得
できる機会になっていると気付くことです。居心地よ
く楽しい雰囲気づくりは、これを呼び水にして、その
奥にあるもっと大事なことに辿り着こうとする為で
しょう。

District2520

親 睦 月 間

国際ロータリー第2520地区 2020-2021年度 ガバナー
花巻南ロータリークラブ

Nor ih i to  I to伊藤  智仁
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2023‐24年度 ガバナー補佐 一年間を振り返って

第1分区 （盛岡ゾーン）

第1分区ガバナー補佐

飯塚　肇
（盛岡RC）

　国際ロータリー第2520地区2023‐2024年度の第一分区ガバナー補佐とし
ての貴重な経験を与えてくださった森川昭正ガバナーに、心から感謝申し上
げます。
　IMを地域発展のテーマで見事に開催された二戸ロータリークラブと佐々木
裕子ガバナー補佐に敬意を表し、心から感謝を申し上げます。
盛岡市内8クラブの会長、幹事ならびに各クラブ会員の皆様には訪問の際、暖
かく迎えていただき誠にありがたく御礼申し上げます。各クラブが独自の雰囲
気を持ち、会長の方針のもと和気あいあいと運営されている様子に感銘いた
しました。また、市内8クラブの会長・幹事会においては、ロータリー活動に対
する熱心な議論がなされており、今後の活動に大いに期待しております。
　皆様、ありがとうございました。

第1分区 （久慈・二戸ゾーン）

第1分区ガバナー補佐

佐々木  裕子
（二戸RC）

　2023‐2024年度第一分区、岩手県北地区のガバナー補佐を昨年度に引き続き、
微力ながら務めさせていただきました。担当させていただいたクラブの皆さま方は、
地域に根差した活動を永年にわたり継続されておられ、クラブ訪問をしながら各ク
ラブの歴史や特色を改めて感じることが出来、大変充実した一年間でございました。
また訪問の都度、温かく迎えてくださった各クラブの皆さまには心より感謝申し上げ
たいと思います。ガバナー公式訪問では、各クラブの現状やクラブ活動状況等、色々
と報告いただいた各クラブの会長・幹事さん、そして過密スケジュールの中、お越し
いただきました森川ガバナーにも改めて感謝申し上げます。また、「ロータリー財団と
共に元気な地域創り」をテーマに開催させていただいたIM、開催に向け多大なるご
尽力をいただいた二戸クラブの皆さま、そして第一分区の皆様、「危機管理」につい
てお話し頂いた森川ガバナーにも心より御礼申し上げます。ガバナー補佐として森川
ガバナーのお役にたてたかどうかは、とても心許ないのですが、昨年に引き続きたく
さんの事を学ばせていただいた一年間でございました。第一分区の皆様、ガバナー
事務所の皆様、そして森川ガバナー、一年間本当にありがとうございます。

第2分区 （江刺・水沢ゾーン）

第2分区ガバナー補佐

吉田　勉
（岩谷堂RC）

　今年度RIテーマ「世界に希望を生み出そう」のもと第2520地区森川ガバ
ナーは8項目の活動方針を示されました。
　その中の１、DEIの推進については、例会で「四つのテスト」唱和する中で
精神向上に務め。２、女性のエンパワーメントについては毎月の第二例会は
パートナーの会(アゼリアの会)共に相互理解を深め。７、メンタルヘルスの理
解について相手の話しを聞き出すことに務め寄り添う。これまで3項目のみの
活動ですがこれから先も継続したいと思います。

第2分区 （花巻・北上ゾーン）

第2分区ガバナー補佐

照井  敬孝
（花巻南RC）

　第2分区花巻・北上ゾーンのガバナー補佐を務めさせていただきました。7月にガ
バナー補佐訪問を北上RCからスタートし、8月ガバナー公式訪問を無事に終える事
が出来ました。各クラブ訪問は合同例会を入れてですが4回以上の目標を達成する
ことが出来ました。どちらのクラブも温かく迎えていただき感謝致しております。
11月には「ポリオ根絶チャリティー＆ガバナー補佐杯ゴルフコンペ」を開催し、財団
寄付もする事が出来ました。3月のＩＭは花巻北クラブがホストクラブを務め、コロ
ナ前に戻して3部構成で行いました。基調講演は佐藤剛ガバナーエレクトによる講
演でロータリーの歴史について学ぶことが出来ました。また、懇親交流会も盛り上
がり、やはりロータリーは「奉仕と親睦」を改めて感じる事が出来ました。花巻・北
上地区の合同会長幹事会も3回ほど開催し定期的に各クラブの状況並びに事業報
告をいただきながら活動できた事も良かったと思います。私にとってこの経験は、大
きな財産になりました。第2分区の皆様、一年間本当にありがとうございました。
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2023‐24年度 ガバナー補佐 一年間を振り返って

第3分区 （大船渡・高田・千厩・気仙沼ゾーン）

第3分区ガバナー補佐

上関　優
（大船渡RC）

　第3分区大船渡・高田・千厩・気仙沼ゾーンのガバナー補佐として、7月のクラブの訪問
から始まり、8月にガバナー公式訪問が行われました。クラブ訪問では、例会の持ち方、
クラブ協議会、多岐にわたる地域貢献の社会奉仕活動等々各クラブの特徴あるクラブ運
営が、大変勉強になりました。他クラブとの親睦交流として、気仙沼南RCの気仙沼内湾
のサンセットクルージング、千厩RCの紅葉例会での千厩夜市の体験に参加しました。ま
た、気仙沼RCのポリオ撲滅チャリティーボウリング大会が実施されました。IMは、森川
昭正ガバナー、天沼久純直前ガバナー、濱守豊秋パストガバナーをお迎えして、「クラブ
の現状と展望」というテーマで各クラブが発表し、他各クラブの活動内容を知ることがで
き、後期の活動の参考となりました。DEIの推進活動は、大船渡RC・大船渡西RC・陸前
高田RCの3クラブが企画し気仙沼南RC・奥州水沢東RCも参加した5クラブ合同DEI研
修会が実施されました。地区大会は、ガバナー補佐として、ガバナー補佐会議、大会委員
会、会長幹事会、晩餐会、本会議、記念講演等に参加しました。大変素晴らしい地区大
会でした。ご指導いただいた森川昭正ガバナー、第3分区の各クラブの皆様のご理解と
ご協力のおかげをもちまして1年間務めることができました。衷心より感謝申し上げます。

第3分区 （一関・平泉ゾーン）

第3分区ガバナー補佐

斎藤　賢
（一関RC）

　はじめてガバナー補佐を経験させていただきましたが、同じ第三分区の上
関ガバナー補佐、事務局の皆様には大変なサポート頂き、心より感謝申し上げ
る次第です。今年は所属する一関ロータリークラブにおいて長期交換留学生
を引き受けていたこともあり、管轄地区クラブでの合同例会等も比較的多く開
催されたことで交流の場が増えました。今後もクラブの枠を地域規模に広げ、
より活発な活動を維持していけるよう次期ガバナー補佐に協力してまいりたい
と思います。

第4分区 （山田・宮古ゾーン）

第4分区ガバナー補佐

齋藤  泰純
（宮古東RC）

　二度目のガバナー補佐を無事済ませることができて、安心しております。特
段のこともせず、不良補佐であったと反省しております。
　3月宮古市でライオンズクラブが誕生しました。3クラブ目であります。宮古
では奉仕団体がそんなに盛んであるのか、と思いきや、聞いてみると、他の2ク
ラブは数人で活動をしているとのことでありました。いわゆる分裂しての新クラ
ブ誕生であります。任意団体であるロータリークラブも会員の出入りがあり、
会員の維持に努めなければなりませんが、他山の石として、ロータリアン一人一
人がDEIに照らしてロータリークラブの在り方を考え、何をなすべきか行動し
ていかなければなりません。ガバナー補佐の任期を終わるにあたり、皆様にお
世話になり感謝を申し上げます。

第4分区 （遠野・釜石ゾーン）

第4分区ガバナー補佐

澤田 龍明
（釜石RC）

　森川年度のガバナー公式訪問初回（７月19日）を担当分区の釜石東・大
槌・釜石RC３会合同でお招きし、スタートしたガバナー補佐の活動も残すとこ
ろ僅かとなりました。9月には遠野RCへの公式訪問も行っていただきました。
　分区における補佐としては、実績も残せず後悔と反省がありますが、自身と
いたしましては、ロータリアンとしての今後の活動に大きな学びの機会でありま
した。今後はこの経験を所属会及び分区に奉仕してまいります。
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第5分区 （三陸ゾーン）

第5分区ガバナー補佐

門脇  政喜
（石巻南RC）

　森川昭正ガバナーこの1年間大変ご苦労様でした。その手助けとしてガバ
ナー補佐を引き受け、石巻3クラブの橋渡しとして活動を行いました。それは私
なりに楽しく出来ました。
　ただ、問題が無いわけではありません。ロータリークラブの中には入会して
1年～2年で退会する人が多いと聞きます。ロータリークラブの良さが分からな
いまま消えていくことは残念であります。私として、これからもロータリークラブ
の魅力を発信していきたいと考えています。

第5分区 （登米・栗原ゾーン）

第5分区ガバナー補佐

門傳  英慈
（築館RC）

　初めて、ガバナー補佐を拝命いたしましたが、担当する佐沼、築館、若柳、
栗駒の各クラブには、ガバナ-訪問の際には大変お世話になりました。各クラ
ブの会長、幹事の皆様との意見交換では、時間が足りないほど、ロ－タリ－ク
ラブに前向きなご意見を頂きました。また、全大会では4クラブから約100名の
ロータリアンに参加していただき、熱心にガバナ－のお話をお聞きいただき、
その後、懇親を深めていただきました。
　また、4クラブ訪問では、温かく迎えていただき、ロータリアンの皆様と様々
お話を伺うことができ感謝申し上げます。
　1年間、お世話になりました。

第6分区 （大崎ゾーン）

第6分区ガバナー補佐

小野  正則
（岩出山RC）

　次期ガバナー補佐研修会がズームで行うとのことで、パソコン業者よりＰＣ
カメラを購入しズームを設定してもらい補佐会議に挑みましたが、こちらの音
声は届いたのですが画像が届かず、使い方を理解しないまま終了しました。改
めてＰＣに使われていることに反省しました。次期ガバナー補佐会議、地区
チーム研修セミナー、会長エレク地区研修セミナー、地区研修・協議会、ガバ
ナー補佐訪問・ガバナー訪問、地区大会とあっという間に１年が過ぎ、あとは
各クラブへの最終クラブ協議会の訪問を残すのみとなりました。分区内担当ク
ラブの皆様には大変お世話になりました。

第6分区 （松塩ゾーン）

第6分区ガバナー補佐

髙橋  陸夫
（利府RC）

　2023‐2024年度第6分区松塩グループのガバナー補佐を仰せつかり務め
ました髙橋 陸夫です。その中でまず各クラブ訪問ですが、年2回と目標を決め
て訪問しました。それぞれのクラブでは地域に根差した奉仕活動を継続し、
各クラブの特色を感じ、勉強になりガバナー公式訪問では、久しぶりの3クラ
ブ合同の公式訪問で利府ゴルフ倶楽部例会場、森川ガバナー、副幹事様
ご苦労様です。また、4年ぶりのIMと多賀城クラブの合同例会の開催に向け
てご協力いただきました。多賀城クラブの皆さんありがとうございました。松塩
グループのロータリアンの皆さんお世話になりました。

一年間を振り返って2023‐24年度 ガバナー補佐
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第7分区 （仙台広瀬ゾーン）

第7分区ガバナー補佐

松坂  宏造
（仙台東RC）

　ガバナー補佐を務めさせていただき、あっという間の一年間でした。ガバ
ナー補佐としてガバナーをサポート出来たかどうかはわかりませんが、無事終
えることができ安心しているところです。さて、各クラブを訪問した際には、例
会の進め方の違いや各クラブが様々な活動に取り組んでいる事を改めて感じ
ました。そして、多くの方 と々お会いし情報交換をしながら親睦を深めることが
出来たことは私にとって大きな財産となりました。
　私の所属クラブの皆さまを始め、関係者の皆様に改めて感謝いたします。
一年間ありがとうございました。

第7分区 （仙台青葉ゾーン）

第7分区ガバナー補佐

秋田 陽子
（仙台レインボーRC）

　私の所属する仙台レインボーRCは、メンバーが少ないので毎年役職が
廻ってくる。今年はガバナー補佐の仕事を与えられて一年を楽しく過ごした。
　それぞれのクラブがそれぞれの事情を抱えてロータリーの目的に取り組ん
でいる。そんなロータリーが好きだ。そしてそれを支えているロータリアンの
一員でいることが嬉しい。
　尊敬する菅野多利雄先生や千玄室様のように、生涯ロータリアンでいたい
ものだ。あと20年？何ができるでしょうか。
　皆様お世話になりました。ありがとうございました。

第8分区 （蔵王ゾーン）

第8分区ガバナー補佐

野口 敬志
（柴田RC）

　2023‐2024年度第8分区蔵王ゾーンガバナー補佐を一年間担当した柴田
ロータリークラブの野口敬志です。初めてのガバナー補佐ですが各クラブの皆
様に支えられて頑張ってこれました。年度冒頭に白石北クラブの解散がありガ
バナーの公式訪問の日程が立てられずに往生しましたが、その後は順調に進
捗が進みした。5月には蔵王ゾーンの結束と懇親を目的にエンドポリオ推進合
同ゴルフコンペ並びに5クラブ合同例会を開催予定です。色々な経験をいただ
いた一年でした。ありがとうございました。

第8分区 （阿武隈ゾーン）

第8分区ガバナー補佐

佐々木 一雄
（名取RC）

　2023‐2024年度 第8分区阿武隈ゾーン、ガバナー補佐を仰せつかり、期間
中各クラブ会長、幹事、会員の皆様に大変お世話になりました。おかげをもち
まして無事終えることが出来ました。年度始めの各クラブ訪問に始まり、森川
ガバナー公式訪問、阿武隈ゾーン5クラブの会長、幹事会を年間5回開催し、
各クラブの活動報告を通じて、親睦を深める事が出来ました。11月21日には、
コロナ禍において、3年間休会していた岩沼、名取、亘理3クラブ合同例会を
岩沼にて開催し、多くの会員に復活を喜んでもらいました。3月9日には、名取
RC主催にて、IMを名取市で開催し、第8分区9クラブ、105名の参加をいただ
き、素晴らしい大会と成りました。各クラブの会員の皆様に感謝を申し上げる
しだいです。結びに成りますが、各行事にご協力いただいた名取RCの皆様、並び
に、同行していただいた鎌田豊会員に、心より感謝を申し上げるしだいです。
一年間誠にありがとうございました。

一年間を振り返って2023‐24年度 ガバナー補佐
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地区大会でのウクライナ支援ワインについて

　地区大会では「ウクライナ支援ワイン」を販売させて頂き、皆様より多くのご支援を賜りました、心より厚くお礼
申し上げます。また慣れない土地で色 と々サポートをして下さいました会員の皆々様、ありがとうございました。
　この度配布させて頂きましたチラシ内に於きまして、誤った販売価格を掲載しており、大変ご迷惑をお掛け致
しました事、心よりお詫び申し上げます。本来の税抜価格を税込と誤表示しておりました、大変申し訳ございませ
んでした。
　引き続き皆様の想い、しっかりと現地の支援ボランティアに届けたいと思います。この支援金は軍事ではなく、
一番弱い立場の人々、親を失った子供たち、お年寄り、体の不自由な方々等への支援とし活用して頂く事を目的
としており、送り先にもそれをお約束頂いております。
　戦況が長引く中、日に日にマスコミ等で取り上げられる回数も減り、次第に人々からも関心が薄れていくのを強
く感じております。これは両国だけの問題ではなく全世界の人々の生活にも大きく関わり、世界中の問題です。平
和への関心を持ち続ける事の大切さを忘れてはならないと感じています。
　今後とも引き続き皆様の温かいご支援の程、なにとぞよろしくお願い致します。ありがとうございました。

株式会社  北条ワイン醸造所
代表取締役  山田和弘

ロータリー賞の達成は、MyROTARY の「ロータリークラブ・セントラル」を開いて、
6月30日までに入力することで報告ができます。

ロータリー賞の目標達成の報告はお済みですか？

●ロータリークラブ・セントラルはどこから開くことができますか？
　MyROTARY の「会員コーナー」のタブにある「役立つツール」から、ロータリークラブ・セントラルを開くことかできます。

●ロータリークラブ・セントラル内のどこからロータリー賞の目標を見ることができますか？
　1. ロータリークラブ・セントラルを開いたら、「目標設定・確認センター」をクリックする。
　2. スクリーンの中央でロータリー年度を選択する。
　3.「 すべて」のタブを選択する。
　目標がすでに選択されている場合、クラブ会長、幹事、会計、会員増強委員長、財団委員長、常任事務局職員は、編集ボタン
　をクリックして変更することができます。

●誰が目標を閲覧・設定できますか？
　目標を設定できるのはクラブ会長、幹事、会計、会員増強委員長、財団委員長、常任事務局職員です。クラブ会員は誰でも　
　閲覧できます。目標が閲覧できない場合、役員がまだ目標を設定していない、またはその会員がまだクラブ会員として報告さ
　れていない可能性があります。

●年度の初めに設定した目標と異なる目標を達成した場合でも、クラブはロータリー賞を受賞できますか？
　はい。年度開始時に設定した目標は達成できないけれど、別の目標が達成できるとクラブリーダーが判断した場合、その年
　度内はいつでも目標を変更できます。

▲

その他、詳しくはこちらへ。
https://my-cms.rotary.org/ja/document/rotary-citation-frequently-asked-questions
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2023-2024年度
国際ロータリー第2520地区 地区大会報告

4月19日（金） 親睦記念ゴルフ大会
｜会場｜泉パークタウンゴルフ倶楽部

4月20日（土）

●13：00‐13：25 ガバナー補佐会議
●13：30‐13：55 諮問委員会
●14：00‐14：25 大会委員会
●14：30‐17：30 会長幹事会
●18：00‐19：45 RI会長代理御夫妻歓迎晩餐会

｜会場｜ホテルメトロポリタン仙台

杜の都仙台が輝きを増す季節、永田RI会長代理をお迎えし
友好姉妹地区3640地区の皆様、地区内外からのご来賓、地区役員、

そして多くのロータリアンの皆様にご参加いただき
地区大会が盛大に開催されました。

地区大会テーマ「希望の苗を植えていこう！｣

優 　 勝
準 優 勝
第 3 位
団体戦優勝

芳賀　 剛（仙台南RC）
三浦 邦弘（千　厩RC）
庄子 裕介（仙台西RC）
仙台南RC

結 果

諮問委員会

RIご来賓とともに鏡開き RIご来賓と第2520地区パストガバナーの皆様

永田RI会長代理ご入場
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｜会場｜ホテルメトロポリタン仙台

仙台育英学園高等学校書道部による
感動的なパフォーマンス

次期ホストクラブ
水沢RCの皆様

地区ポリオプラス委員会

地区社会奉仕委員会
能登半島地震への募金を行いました

ウクライナ支援ワイン

会場では、ロータリアンの笑顔があふれていました。
皆様のお力添えに感謝申し上げます。

ホストクラブ/宮城野RCメンバー

4月21日（日） 地区大会エクスカーション

4月21日（日）
地区大会本会議

「伊達政宗にふれあう小旅行」

瑞鳳殿

▲

仙台城址

▲

スケートモニュメント

記念講演
パラスポーツコンサルタント 藤井郁美様

左：佐藤 剛 ガバナーエレクト
中央：加藤 雄彦 ガバナーノミニー
右：柴田 茂 ガバナーノミニー・デジグネート
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2024‐2025年度 会長エレクト研修セミナー（PETS）

　2023年4月7日（日）に、盛岡市のホテルメトロポリタンで会長エレクト研修
セミナー（PETS）を開催致しました。
　約100人が参加し、佐藤剛ガバナーエレクトの開会点鐘後、天沼久純次
期地区ラーニングファシリテーターが挨拶。基調講演では、佐藤ガバナーエ
レクトが次年度国際ロータリーテーマ「ロータリーのマジック」について話した
ほか、国際協議会の報告、また地区年次目標にも掲げるメークアップの積
極推進、My Rotaryへの登録推進などを呼びかけました。
　森川昭正ガバナーの挨拶、地区組織や公式訪問、地区予算の説明に
続き、佐藤ガバナーエレクト、加藤雄彦ガバナーノミニー、柴田茂ガバナー
ノミニー・デジグネートの主導でセッションが行われました。
　セッションのテーマは①ジャパンロータリーを見てみよう②そこに行動計画
を入れてみよう③ガバナー補佐とも話してみよう。小グループに分かれ、実際
にパソコンなどを用いて向こう3年間の目標と計画について入力し、達成に
向けた意識を高めてもらいました。
　最後に菅原裕典アクションプラン・チャンピオンが講評し、セミナーが非常
に有意義で実りの多かった内容であったことを高く評価していただきま
した。セッションで端末操作の補助に協力していただいた仙台育英学園
スタッフの皆様にも感謝申し上げます。

次期代表幹事  小野寺 弘行(水沢RC)

月

2024年

日 曜日 行　　事 場　　所

ガ
バ
ナ
ー
年
度

2023-2024年度 行事予定表（6・7月）2023-2024年度 行事予定表（6・7月）

地区研修協議会

第16回全国RYLA研究会 福島会議（～9日）

第11回全国インターアクト研究会 神戸会議（～16日）

仙台西RC 創立60周年記念式典

第１回ガバナー会議、ガバナー・元・次期ガバナー懇談会

第13回全国青少年交換委員長会議

直前ガバナー慰労会

米山記念奨学会学友会総会

24-25長期派遣生壮行会、23-24長期派遣生帰国報告会

インターアクト年次大会

ホテルメトロポリタン盛岡ニューウィング

磐梯熱海温泉 ホテル華の湯

神戸駅前研修センター

ウェスティンホテル仙台

東京プリンスホテル

AP東京八重洲

ホテルメトロポリタン仙台

江陽グランドホテル

江陽グランドホテル

一関文化センター

土

土

土

土

月

日

土

日

土

火

1

8

15

29

1

7

20

21

27

30

6月

7月

14 Governor’s Monthly Letter／VOL.12



新入会員紹介

花巻北RC

藤本 満寛
建設業

2024.4.10 入会

ふじもと みつひろ

大船渡RC

中島 卓哉
セメント製造業
2024.5.8 入会

なかじま たくや

盛岡東RC

瀧澤 慶太郎
証券業

2024.4.10 入会

たきざわ けいたろう

北上RC

佐藤 晃司
電気事業

2024.4.2 入会

さとう こうじ

北上西RC

菅原 政幸
塗装および装飾
2024.4.9 入会

すがわら まさゆき

気仙沼南RC

山下 奨
損害保険

2024.4.1 入会

やました すすむ

宮古東RC

白石 雅一
情報システム作成
2024.2.20 入会

しらいし まさかず

石巻西RC

石川 英彦
生命保険

2024.4.16 入会

いしかわ ひでひこ

石巻南RC

加藤 裕章
電気工事

2024.5.8 入会

かとう ひろあき

石巻南RC

黒澤 美幸
飲食業

2024.5.8 入会

くろさわ みゆき

石巻東RC

太田 清
生命保険・損害保険
2024.4.26 入会

おおた きよし

佐沼RC

岡本 健一
金融業

2024.4.4 入会

おかもと けんいち

【
訃
　
報
】

謹
ん
で
ご
冥
福
を

　
お
祈
り
申
し
あ
げ
ま
す
。

谷村 友興
2016.1.7 入会

2024.4.21 ご逝去（享年75歳）

盛岡西RC
たにむら ともおき

古川RC

笠原 治善
日本料理

2024.5.1 入会

かさはら はるよし

多賀城RC

中村 敦
石油精製

2024.4.18 入会

なかむら あつし

多賀城RC

藤田 裕之
電力供給

2024.5.9 入会

ふじた ひろゆき

仙台北RC

岡峰 博将
金融リース

2024.5.15 入会

おかみね ひろまさ

仙台東RC

北村 茂樹
ビール製造業
2024.5.20 入会

きたむら しげき

仙台青葉RC

髙橋 信介
百貨店総合商業
2024.4.17 入会

たかはし しんすけ

仙台奥羽RC

白坂 知啓
医薬

2024.1.1 入会

しらさか ともひろ

仙台奥羽RC

櫻本 和夫
柔道整復師
2024.1.1 入会

さくらもと かずお

岩沼RC

佐藤 直樹
生命保険

2024.4.9 入会

さとう なおき
遠藤 祐也
1992.4.1 入会

2024.5.1 ご逝去（享年85歳）

石巻西RC
えんどう　ゆうや

【
財
団
寄
付
】

■ロータリー財団 2024年4月認証2024年4月認証

寄付分類 所属クラブ 氏　名
岩 沼 R C
岩 沼 R C
盛岡西北RC
盛岡西北RC
加 美 R C

小 野 　 剛 志
森 　 学 武
鹿志村　昌広
須 藤 　 亨
関 　 文 広

マルチプル・フェロー

ポールハリス・フェロー

【
退
会
会
員
報
告
】

クラブ 氏　名 職業分類 退会日
盛 岡 中 央 R C
石 巻 西 R C
古 川 R C
塩 釡 R C
仙 台 北 R C
仙 台 奥 羽 R C

下 坂 　 秋 博
俣 野 　 文 彦
佐々木　嘉信
近 藤 　 大 輔
亀 川 　 崇
桶 谷 　 裕 人

生 命 保 険
生 命 保 険
青 果 販 売
電 力 供 給
都 市 銀 行
有 料 職 業 紹 介 事 業

2024.4.5
2024.4.15
2024.3.31
2024.3.31
2024.4.26
2024.4.16

■ロータリー米山記念奨学会
寄付分類 所属クラブ 氏　名

仙 台 R C 板垣 金太郎米山功労者マルチプル
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第一分区

1 久慈 RC

二戸 RC

種市 RC

盛岡 RC

盛岡北 RC

盛岡西 RC

2

3

4

5

24（1）

46（4）

17（0）

71（2）

34（3）

17（1）

花巻 RC

花巻南 RC

花巻北 RC

北上 RC

北上西 RC

32（2）

31（1）

43（1）

37（3）

18（3）

古川 RC

古川東 RC

岩出山 RC

加美 RC

大和 RC

松島 RC

43（4）

39（1）

12（1）

15（0）

5（0）

5（0）

仙台 RC

仙台泉 RC

仙台青葉 RC

仙台冠 RC

仙台レインボーRC

仙台南 RC

125（4）

50（0）

41（0）

11（3）

7（2）

44（3）
19（9）

仙台北 RC

仙台東 RC

仙台西 RC

仙台宮城野 RC

仙台奥羽 RC

53（1）

53（0）

40（1）

33（3）

25（3）

塩釡 RC

塩釡東 RC

多賀城 RC

利府 RC

七ヶ浜 RC

28（1）

11（1）

21（1）

8（1）

13（0）

北上和賀 RC

岩谷堂 RC

前沢 RC

水沢 RC

奥州水沢東 RC

20（3）

10（0）

13（0）

14（1）

32（4）

42（0）

25（2）

23（4）

43（6）

4（3）
6

盛岡南 RC

盛岡東 RC

盛岡中央 RC

盛岡西北 RC

盛岡滝ノ沢 RC

17（1）

28（2）

6（0）

10（2）

32（4）

24（1）

20（1）

釡石 RC

釡石東 RC

大槌 RC

遠野 RC

宮古 RC

宮古東 RC

山田 RC

10（2）

11（0）

15（1）

16（5）

29（1）

30（5）

18（0）

23（2）

22（0）

38（2）

花泉 RC

平泉 RC

一関 RC

一関中央 RC

大船渡 RC

大船渡西 RC

陸前高田 RC

千廐 RC

気仙沼 RC

気仙沼南RC

40（0）

34（2）

18（0）

13（1）

19（1）

53（5）

26（7）

石巻東 RC

石巻西 RC

石巻南 RC

栗駒 RC

築館 RC

佐沼 RC

若柳 RC

30（3）

42（4）

11（0）

16（0）

14（0）

岩沼 RC

名取 RC

亘理 RC

角田 RC

丸森 RC

16（1）

19（0）

13（1）

32（4）

白石 RC

柴田 RC

村田 RC

大河原 RC

7

8

9

10

11

第四分区

32

33

34

35

36

37

38

第二分区

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

第三分区

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

第五分区

39

40

41

42

43

44

45

第八分区

68

69

70

71

72

73

74

75

76

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

第六分区

第七分区

※クラブ名の右側の数字は2024年4月30日会員数
  （　）内は女性会員数【合計2,042名（142）】

57

59

60

61

62
仙台南・白石R衛星

63

64

65

58

66

67

3

76

75
74

73

72

71

70

69

68

61 626057

56

55

54

5958

66 6763 6564 5352

5150

4746

45

44

49

48

4342

4140

3736

35

34

39

38

3332

3130

2726

2524 29

28

23 22

2120

171615

14

1918

1312

11

10

7654

98

3

2

1

iwate area

miyagi area

G
O

V
E

R
N

O
R

’S
 M

O
N

T
H

L
Y

 L
E

T
T

E
R

V
O
L.12（

2024年
6月
号
）

ガ
バ
ナ
ー
月
信

TEL 022-224-0151　FAX 022-224-0152
E-mail：ri2520-sendai@sage.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2520地区
2023‐2024年度 ガバナー事務所

〒980‐0014 宮城県仙台市青葉区本町1‐1‐8
第一日本オフィスビル８階4号

開所時間／月～金 9時～17時（土・日・祝日休み）

〈 編集後記 〉
　皆様のご協力により、2024地区大会を無事開催するこ
とが出来ました。本当にありがとうございました。ガバナー
月信も次号が森川年度の最終号となります、1年間お世話
になりました。皆様に感謝の思いを込めて最後まで務めさ
せて頂きますので、よろしくお願い致します。

ガバナー月信編集長 佐藤 優昭

District2520


